

# 柚香

富士宮市立

柚野中だより

<http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/jh-school/13yuno/>

校訓

創 責 友  
造 任 愛

11月号



R5年11月6日 柚野中 HPQR コード

◎今月は運動会「特別版」で発行いたします。

## 令和5年度 小中合同運動会 10月28日(土) スローガン「燃える魂 今こそ一つに 勝利をめざせ」



入場行進



入場行進



選手宣誓

秋晴れの晴天に恵まれた中、令和5年度小中合同運動会を開催することができました。

小中学生ともに元気良く、これまでの練習の成果を存分に発揮しました。また、小中合同運動会ならではの光景として、中学生が小学生へ力強い声援を送り、係活動では準備段階から小学生を助ける温かく微笑ましい姿が見受けられました。中学生にとっては、自らの成長はもちろん、仲間や年下の児童への思いやりが育まれるものでした。

競技の前半は、徒競走やリレーなどが行われ、小学生の一生懸命な走りや中学生の力強い走りが見られました。後半は、小学校種目の綱引きに中学生が参加し、中学生の団体種目では、3年生が主体となって企画した長縄で「八の字跳び」と「全員跳び」を競い合い、各チーム声を出して心をついにしながら挑戦する姿で運動会を盛り上げました。また、応援団が中心となった迫力あるエルと応援合戦、そして、柚香太鼓では練習を重ねた有志生徒の演奏は圧巻でした。

また、PTA種目として、保護者の皆様と教職員も参加して玉入れも行われました。

中学校の生徒会と小学校児童会とで何度も話し合っただけで決めたスローガンには、全校児童生徒のこんな運動会にしたいという思いが込められています。閉会式での「魂を燃やすことができましたか？勝利をめざす姿、リーダーとして工夫する姿、助け合う姿・・・、いろいろな姿を見ることができました。」という生徒会長の言葉からも、スローガンを達成した充実感を味わえたことが伝わってきました。

この運動会では、「みんなの力をあわせる」という言葉がキーワードとして挙げられます。すべての競技において、一人の頑張りだけでは成し遂げることはできません。徒競走ひとつをとっても、ともに走る人、監察、ゴール、決審など、多くの方が力を合わせてはじめてできる競技です。そこに、他学年の児童・生徒、保護者の皆様、地域の皆様の応援も相まってさらに盛り上がることができました。児童・生徒たちは、そこに連帯感を実感していました。応援ありがとうございました。この運動会を通して学んだことや成長したことを、さらに今後の生活にも活かしていくことでしょう。



PTA種目 玉入れ



応援一致団結「オー！」



柚香太鼓



柚香太鼓



柚香太鼓



柚香太鼓



応援合戦 ビバ柚野中



中学混合リレー第1走者



児童会種目 綱引き



児童会種目 綱引き



中学混合リレー



中学混合リレー



リレー アンカーヘパス



ゴール目前



長縄 ハの字跳び



長縄 全員跳び



決勝の間に応援

お知らせ

PTA古紙回収は、12月10日（日）を予定しています。御協力よろしくお願ひいたします。